

Homenaje de Fedepalma a Eliseo Restrepo Londoño

Los miembros de la Junta Directiva de la Federación Nacional de Cultivadores de Palma de Aceite, Fedepalma y su Presidente Ejecutivo, Jens Mesa Dishington, ofrecieron el 24 de enero una cena en el Club El Nogal en honor a Eliseo Restrepo Londoño, expresidente de la Junta Directiva de Fedepalma y miembro de ella, con motivo de su designación como nuevo Embajador de nuestro país ante la República del Ecuador.

Eliseo Restrepo Londoño aparte de haber desempeñado la presidencia de la Junta Directiva de Fedepalma durante tres períodos consecutivos, 1993 - 1996, ha ocupado entre otros cargos los siguientes: Vicepresidente del Banco de Bogotá, Presidente de Monómeros Colombo Venezolanos Presidente del Banco Colombo Americano, y Presidente Ejecutivo de la SAC; además, ha sido miembro de varias Juntas Directivas entre ellas la de Incolbestos, Banco Ganadero, CEGA, Asocolflores, Fedepalma y Abocol.



De Izq. a der. aparecen: Carlos Corredor Mejía, Jens Mesa Dishington, Gloria Beatriz Rada de Londoño, Eliseo Restrepo Londoño y Ernesto Vargas Tovar, durante un bródis en honor al nuevo embajador.



De Izq. a der. aparecen: Enrique Andrade, Fernando Restrepo, Eliseo Restrepo, César de Hart, Martha de Hart, Jens Mesa, Alfredo Lacouture y Alfonso Dávila.



De Izq. a der. aparecen: Eliseo Restrepo Londoño (de pie) agradece a la Junta Directiva y a la presidencia de Fedepalma el homenaje en su honor.



De Izq. a der. aparecen: Gloria Beatriz Rada de Restrepo, Eliseo Restrepo Londoño, Jens Mesa Dishington y Marta del Rosario Guerra de Mesa.



De Izq. a der. aparecen: Mauricio Herrera Vélez, Eliseo Restrepo Londoño y Jens Mesa Dishington.